

Press Release

Waskita Serahkan Bantuan CSR 18 Unit Motor Trail kepada Polda Lampung

Jakarta, 14 Februari 2018. PT Waskita Karya (Persero) Tbk (kode saham: WSKT) menyerahkan bantuan *Corporate Social Responsibility* (CSR) berupa 18 Unit motor trail kepada Polda Lampung. Bantuan unit sepeda motor sebagai sarana pendukung kegiatan aparat ini mendapat sambutan yang baik dari pihak Kepolisian Daerah Lampung.

Bantuan diserahkan langsung oleh Kepala Divisi V PT Waskita Karya (Persero) Tbk Bapak Ibnu Sutrisno dan diterima oleh Kapolda Lampung Bapak Irjen Suntana. Kegiatan ini merupakan bentuk nyata perwujudan BUMN Hadir Untuk Negeri serta kepedulian dan kerjasama perusahaan kepada Aparat Penegak Hukum yang selama ini telah terjalin dengan baik. Diharapkan dengan adanya bantuan ini dapat membantu kinerja Kepolisian Daerah Lampung untuk melayani dan mengayomi masyarakat.

Sebagai informasi, PT Waskita Karya (Persero) Tbk merupakan kontraktor Jalan Tol Bakauheni–Terbanggi Besar (Jalan Tol Bakter) dan Jalan Tol Terbanggi-Kayu Agung dengan total panjang 152,8 Kilometer. Jalan tol ini merupakan jaringan dari Jalan Trans-Sumatera dan peresmian dimulainya pembangunan jalan tol telah dilakukan pada tanggal 30 April 2015 oleh Presiden Joko Widodo. Ruas Jalan Tol ini merupakan salah satu ruas di dalam Jaringan Jalan Tol Trans Sumatera dan jalan tol ini rencananya akan dioperasikan secara bertahap sebelum dilaksanakannya Asian Games 2018.

Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realti melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Energi.

Sekretaris Perusahaan

PT Waskita Karya (Persero) Tbk

E-mail: waskita@waskita.co.id

Website: www.waskita.co.id

Twitter: [@waskita_karya](https://twitter.com/waskita_karya)

Instagram: [@waskita_karya](https://www.instagram.com/waskita_karya)

Facebook: [PT waskita karya](https://www.facebook.com/pt.waskita.karya)

Youtube: [PT waskita karya](https://www.youtube.com/channel/UCwaskita_karya)